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Ata da 438ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS, 1 
Aos 14 dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, na sede do Conselho Regional de 2 
Economia 20ª Região/MS, situado à Rua 14 de Julho 371, Centro, nesta capital, realizou-se a 3 
quadringentésima trigésima oitava Sessão Plenária Ordinária desse Regional, conduzida pelo 4 
Conselheiro Presidente Jorge Tadeu de Barros Veneza. Presentes nessa Sessão os Conselheiros 5 
Efetivos: Paulo Salvatore Ponzini, Juan Carlos A. Vidal, Diogo Costa da Silva, Hudson Garcia 6 
da Silva. Conselheiros Suplentes: Andreia C. Saragoça, Enrique Duarte Romero, Regina 7 
Pazebão Marson. Presentes também o assessor jurídico Dr. Roberto Cunha, o assessor de 8 
finanças Daniel Vasconcelos de Oliveira, e a gerente executiva Gleidy Guimarães Godinho, 9 
secretariando a sessão plenária. Abertura dos Trabalhos, às dezessete horas e três minutos o 10 
Presidente Jorge Veneza declara aberta a Sessão Plenária, agradece a presença de todos. 1.1. 11 
Justificativa de Ausência: Os conselheiros Raul Assef Castelão, Ronan Xavier Machado e 12 
Volmir Meneguzzo por motivos de viagem a trabalho. Justificou também a sua ausência o 13 
Conselheiro Vice-presidente Thales de Souza Campos, por estar representando o CORECON-14 
MS, nos eventos: 1º SIMAE 2018, UFGD – Dourados MS e IX ECAECO – UEMS, em Ponta 15 
Porã de 11 a 14 de setembro, retornando no dia 15/09/2018.  1.2. Apreciação da pauta da 16 
Sessão Plenária – O presidente dispõe a pauta para apreciação de todos e lembra que a mesma 17 
foi enviada com antecedência por e-mail aos Conselheiros (as). 1.3. Leitura e apreciação da 18 
Ata anterior: o presidente comenta que a Ata foi enviada para todos com antecedência e está na 19 
pasta de documentos para apreciação. Isto posto, foi aprovado por unanimidade. 1.4. Leitura 20 
das correspondências recebidas e expedidas no período. As relações das correspondências 21 
estão na pasta de documentos, disponível para todos os conselheiros. 2. Posicionamento 22 
financeiro do CORECON-MS: o presidente Jorge Veneza faz o relato das receitas e despesas 23 
do CORECON no período de janeiro a 14 de setembro de 2018, sendo: anuidades pessoa física 24 
R$ 149.079,93 (cento e quarenta e nove mil setenta e nove reais e noventa e três centavos). 25 
Anuidades Pessoa Jurídica R$ 19.050,92 (dezenove mil cinquenta reais e noventa e dois 26 
centavos. Renegociações R$ 116.855, 28 (cento e dezesseis mil oitocentos e cinquenta e cinco 27 
reais e vinte e oito centavos). Total da arrecadação de R$ 290.679,58 (duzentos e noventa mil 28 
seiscentos e setenta e nove reais e cinquenta e oito centavos). Em relação as despesas, o 29 
presidente evidencia a reforma da sede que até o momento o gasto de R$18.800,00 (dezoito mil e 30 
oitocentos reais), pagamento da arquiteta para fazer os projetos, conforme licitação 001/2018 foi 31 
da conta terreno aprovada na  proposta orçamentária de 2018. As demais despesas com a sede 32 
nova ( energia e condomínio) está por conta do CORECON que até o momento totaliza um valor 33 
de R$ 17.175,38 (dezessete mil, cento e setenta e cinco reais e trinta e oito centavos). O total das 34 
despesas de janeiro até a presente data é de R$ 237.210,74 (duzentos e trinta e sete mil, duzentos 35 
e dez reias e setenta e quatro centavos). 2.2. Trabalho de Recuperação dos Inadimplentes: o 36 
presidente Jorge Veneza solicita que a gerente executiva Gleidy Godinho faça a explanação das 37 
ações que estão sendo realizadas para diminuir a inadimplência: a gerente comenta que foi feito 38 
um filtro dos inadimplentes que estão executados na justiça federal e encaminhado email e 39 
também ligações para esses profissionais, oferecendo o desconto de 100% nos juros e multa no 40 
pagamento à vista. Para os inadimplentes que ainda não estão executados, estamos enviando 41 
notificação concedendo o prazo de 30 dias para renegociar, aqueles que não se manifestarem 42 
serão executados após o prazo estabelecido. 2.3 SINCE 2018: o presidente comenta que está 43 
tudo organizado para participação no SINCE. São três grupos de trabalho, o primeiro: Formação, 44 
Aperfeiçoamento profissional e Mercado de Trabalho do Economista, os conselheiros Juan 45 
Carlos A. Vidal e Hudson Garcia irão participar. O segundo grupo: Aperfeiçoamento do Sistema 46 
COFECON/CORECONs, com a participação do Presidente e a Gerente.  O terceiro grupo: 47 
Estrutura e Conjuntura Econômica, Política e Social do Brasil com a participação do conselheiro 48 
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Thales de S. Campos.  2.4. Eleições em Outubro para renovação do terço: o senhor presidente 49 
destaca que foi encerrada às 17 horas do dia 14 de setembro as inscrições da chapa para 50 
renovação do terço. Recebemos a solicitação de uma chapa que foi conduzida pela conselheira 51 
suplente que está encerrando o mandato – Regina Pazebão Marson. As eleições serão realizadas 52 
no dia 30 e 31 de outubro de 2018 – sistema eletrônico. Maiores informações serão divulgadas 53 
no site: votaeconomista.org.br. Regina aproveita a oportunidade  e apresenta os integrantes da 54 
Chapa “RENOVAÇÃO”, sendo candidatos a conselheiros efetivos: Juan Carlos A. Vidal, Diogo 55 
Costa da Silva e Regina Pazebão Marson, para conselheiros suplentes: Eugênio Pavão, Homero 56 
José Fligliolini e Edmilson Vicente. 2.5. Destaque econômico do ano de 2018: o presidente faz 57 
a leitura dos nomes para votação: Destaque Técnico: IBGE, DIEESE e IPEA; Destaque 58 
Academia: PUC-SP, Cedeplar - Centro de Desenvolvimento e Planejamento Regional da UFMG 59 
e UFRJ; Destaque Mídia: Carta Capital, Valor Econômico e Band News. Após alguns 60 
comentários, os conselheiros escolheram: no destaque técnico – DIEESE; destaque academia – 61 
CEDEPLAR e destaque mídia – Valor Econômico. O resultado será encaminhado ao 62 
COFECON. (3). Processo Pedido de Registro PF – 3.1. PC 1361/2018 - Ariadny Aparecida 63 
Osterno Ximenes (Transferência do CORECON-RJ para MS), relatado pelo Conselheiro Juan 64 
Carlos A. Vidal, que após analisar, conclui que a mesma se encontra dentro dos procedimentos 65 
exigidos pela legislação. Opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 3.2. 66 
PC 1362/2018 – Vitória Alves da Costa Ferraz, relatado pela Conselheira Regina Pazebão 67 
Marson, que após analisar, conclui que a mesma se encontra dentro dos procedimentos exigidos 68 
pela legislação. Opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (4). 69 
Processos Pedidos de Cancelamento PF: 4.1 PC. 309/84 – Fernando Carlos Puccini de 70 
Amorim (aposentadoria), relatado pelo conselheiro Paulo Salvatore Ponzini, que após analisar, 71 
conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo 72 
deferimento do cancelamento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 4.2 PC 115/81 - Luiz 73 
Gonzaga Fatureto (Óbito), relatado pela conselheira Andreia C. Saragoça que após analisar, 74 
conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo 75 
deferimento do cancelamento e pelo indeferimento da remissão dos débitos, devendo ser 76 
acionado o espólio. O voto foi acompanhado pelo plenário. (5). Processos Pedidos de 77 
Suspensão PF: 5.1 PC 1105/2009 – Rozilene Amorim do Amaral, relatado pelo conselheiro 78 
Hudson Garcia, que após analisar, conclui que a mesma se encontra dentro dos procedimentos 79 
exigidos pela legislação, pois a profissional está desempregada. Opta pelo deferimento da 80 
suspensão por 1 (ano). O voto foi acompanhado pelo plenário. 5.2. PC 1247/2014 – Andreia 81 
Denize R. Marques, relatado pelo conselheiro Hudson Garcia, que após analisar, conclui que o 82 
mesma se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, pois a profissional está 83 
desempregada. Opta pelo deferimento da suspensão por 1 (ano). O voto foi acompanhado pelo 84 
plenário. (6). Outros Assuntos: (7.0) Encerramento - Cumprindo a pauta proposta, às dezoito 85 
horas e dois minutos o senhor Presidente agradece a presença de todos declarando o 86 
encerramento dos trabalhos. E eu, Gleidy G. Godinho, Gerente Executiva desse Conselho, lavrei 87 
a presente Ata, que depois de lida e achada em conformidade segue assinada por mim e pelo 88 
senhor Presidente. Sala das Sessões Luiz de Sá Carvalho, 14 de setembro de 2018. 89 
 90 
 91 
 92 
Jorge Tadeu de Barros Veneza                                              Gleidy Guimarães Godinho                                            93 
       Presidente                                                                       Gerente Executiva 94 
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